

Sozialhilfeverband  
Linz – Land  
Zentrum Betreuung und Pflege Enns  
4470 Enns • Eichbergstraße 6b

Geschäftszeichen:  
WU040422

## Polytechnische Schule Enns

Hanuschstraße 25  
A-4470 Enns

Bearbeiter: Helmut Wurdinger  
Tel: (+43 7223) 82 833-25  
Fax: (+43 7223) 82 833-39  
E-Mail: [verwaltung@enns.shvll.at](mailto:verwaltung@enns.shvll.at)

<http://www.shvll.at>

Enns, 04.04.22

### Projekt „Nachmittagsbeschäftigung im Zentrum Betreuung und Pflege Enns“

Sg. Herr Dir. Wintersberger,  
Sg. Frau Leitner,

das Zentrum Betreuung und Pflege ist sehr erfreut über das Interesse von polytechnischen Schülern an der Nachmittagsbeschäftigung von unseren Bewohnern mitzuwirken. Einerseits tun Beschäftigungsangebote den Bewohnern gut, andererseits lernen die Schüler die Arbeit im Sozialbereich bereits ein wenig kennen und können sich dadurch für ihre persönliche berufliche Ausrichtung besser einschätzen. Falls durch das Projekt das Interesse künftig im Sozialbereich zu arbeiten bestärkt wird, ist dies für Schüler und Einrichtung von Vorteil.

Mit freundlichen Grüßen  
Für den Sozialhilfeverband



Helmut Wurdinger

#### Hinweise:

Wenn Sie mit uns schriftlich in Verbindung treten wollen, richten Sie Ihr Schreiben bitte an den Sozialhilfeverband Linz - Land, Zentrum Betreuung und Pflege Enns, Eichbergstraße 6b, 4470 Enns, und führen Sie das Aktenzeichen dieses Schreibens an.

### Voneinander, miteinander lernen.

Mit diesem Leitspruch treten im Schuljahr 2021/22 insgesamt 7 Schülerinnen und Schüler der Polytechnischen Schule Enns neben ihrer Schulbildung ihren Dienst an der Volksschule Enns an. Ihr Fokus liegt hier in der Betreuung und schulischen Unterstützung der rund 200 Kinder, die die Schulische Tagesbetreuung der Volksschule in Anspruch nehmen. Neben dem Spielen und Spaziergehen üben die Jugendlichen unter Anleitung des Betreuungspersonals mit ihren Schützlingen das Erlernen von Buchstaben und Zahlen, lesen Texte und bereiten sie auf Schularbeiten und schriftliche Tests vor. Hierbei profitieren sowohl die Jugendlichen des POLY als auch die Kinder und Erwachsenen der Volksschule.

Während dem Betreuungspersonal engagierte Hände tatkräftig zur Seite stehen, die Kinder liebevoll und mit Humor begleitet und unterstützt werden, bekommen vor allem die jugendlichen Schülerinnen und Schüler Einblicke in das Berufsleben. Sie lernen Verantwortung für ihr Verhalten und auch für Kinder zu übernehmen, entdecken die Wichtigkeit einer positiven Vorbildhaltung gegenüber den Volksschulkindern und tragen mit ihrer Persönlichkeit zu einem positiven Gruppengefüge bei.

Die Kinder und Pädagoginnen der Schulischen Tagesbetreuung erfreuen sich über den regelmäßigen Besuch der Poly – Schülerinnen und Schüler. Auch die Burschen und Mädchen der höheren Schule kommen mit Ehrgeiz und Freude in den Kinderdienst und leisten einen wertvollen wichtigen Beitrag. Diese wunderbare Zusammenarbeit ermöglicht für alle Beteiligten ein Lernen..... voneinander und miteinander!



*David Bray*